



## Morena invita a festival para evidenciar

El próximo domingo la dirigencia nacional de Morena, en compañía de diputados y simpatizantes, llevará a cabo en la Ciudad de México el Festival por la soberanía nacional, en el que busca, con una campaña informativa y pacífica, evidenciar a quienes traicionaron a México al votar en contra de la reforma eléctrica.

“Así como socializa-

**EL  
DATO**

### Convocatoria

El Festival por la soberanía nacional se realizará el próximo domingo 24 a las 11:00 horas en el Hemiciclo a Juárez.

mos la reforma eléctrica, regresaremos a la calle, a los barrios, colonias y plazas públicas de todo el país, para informar a los ciudadanos el nombre y rostro de los y las legisladoras que le dieron la espalda al pueblo, para que los conozcan y ejerzan un juicio popular sobre ellos”, dijo la secretaria general, Citlali Hernández.

— De la Redacción